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Acta de la reunión de Junta Directiva de la Federación Española de Rugby celebrada el día 9 de 

octubre de 2023, lunes, a las 19,00 horas por Videoconferencia, previa convocatoria por escrito y 

de acuerdo con el siguiente 

 

– ORDEN DEL DÍA  – 

 
1º.- Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la reunión anterior. 

 

2º.-     Informe Secretaría General acuerdo de filiación Universitario de Sevilla. 

 

3º.-     Informe Presidente y Comité Ejecutivo situación gestión federativa. 

 

4º.-     Ruegos y preguntas. 

  

Asisten los siguientes miembros: 

 

D. Juan Carlos MARTÍN     Presidente 

D. Juan GUITARD      Vicepresidente 

D. Gabriel SAEZ      Vicepresidente  

Dª. Elena VALLEJO       Vicepresidenta  

D. Eugenio MARTÍNEZ     Vicepresidente 

D. José Antonio GARROTE     Vicepresidente 

D. Ramón BLANCO      Tesorero 

D. Alejandro VILLAREAL      Vocal 

D. David DEOSDAD       Vocal  

D. Fernando PÉREZ      Vocal 

D. Fernando RAPOSO     Vocal  

D. Pedro SARDINA      Vocal 

D. Luis GUERRA      Vocal 

Dª. Margarita ORTIZ      Vocal 

 

También asisten: 

 

D. Eliseo PATRÓN-COSTAS     Secretario General 

D. Miguel A. MARTÍN     Director General 

D. Txus MARDARAS     Director de Operaciones 

 

Excusan su asistencia: 

 

D. José Ignacio COCIÑA     Vicepresidente 1º 

Dª. Marina BRAVO      Vocal 

Dª. Miriam VEGA      Vocal 

D. Jean Baptiste FILLOL     Vocal 

Dª. Audrey DESMOND     Vocal 

D. Peter BOLAND      Vocal 

 

El Sr. Presidente da la bienvenida y saluda a los asistentes. 



 

 

 

  

 

 

1º.-  LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA REUNIÓN 

ANTERIOR 

 

SE APRUEBA, por Unanimidad de los asistentes, el acta de la reunión de Junta Directiva (JD) 

celebrada el día 6 de julio de 2023. 

 

2º.-  INFORME SECRETARÍA GENERAL ACUERDO DE FILIACIÓN 

UNIVERSITARIO DE SEVILLA 

 

El Sr. Patrón-Costas explica que en las competiciones nacionales los clubes pueden cumplir con los 

requisitos exigidos por sus propios medios o a través de un equipo filial, siempre y cuando 

suscriban un acuerdo entre ellos (patrocinador y filial) conforme a los establecido en el Reglamento 

General de la FER.  

 

A continuación, presenta el Informe elaborado por la Secretaría y que les fue enviado, a saber: 

 

(…) 

 

A la vista del mismo, SE ACUERDA por UNANIMIDAD de los asistentes, ACEPTAR el acuerdo 

de filiación recogido anteriormente y dar traslado a la Comisión Delegada para su conocimiento y 

efectos oportunos. 

 

3º.- INFORME PRESIDENTE Y COMITÉ EJECUTIVO SITUACIÓN GESTIÓN 

FEDERATIVA 

 

El Sr. Presidente presenta al resto de miembros de su JD a Txus Mardaras, que se ha incorporado 

recientemente al equipo ejecutivo de la FER y explica cuales van a ser sus funciones como Director 

de Operaciones (…). El Sr. Mardaras agradece la presentación y se pone al servicio del órgano para 

lo que haga falta. 

 

El Sr. Presidente informa que una de las cosas que se aprobaron en su momento (consta en el acta 

de la reunión anterior recién aprobada) fue compartir con la JD el Acta resumen de las reuniones de 

CE. El Sr. Patrón-Costas informa que ya se envió la del pasado lunes día 2 y el Sr. Presidente pide 

disculpas por no haberlo hecho hasta ahora, pero que desde este mes de octubre se les enviará la 

misma semana tras cada sesión. 

 

El Sr. Presidente pregunta si hay prevista ya una próxima reunión de Comisión Delegada (CD) y el 

Sr. Patrón-Costas que debería ser en el último trimestre de 2023 y que lo ideal sería que fuera entre 

la ventana de noviembre y el puente de diciembre. Fecha pendiente de determinar. 

 

El Sr. Presidente informa que este año espera que en la Fiesta de Navidad esté todo el personal 

laboral (con contrato), es decir los empleados de oficinas y deportivo (no se pagarán gastos de viaje 

a los de fuera pero se les invitará) así como los miembros de la JD y será el día 14/12 mediante una 

comida. 

 

 

 

 

 



 

 

 

  

 

 

El Sr. Presidente hace un resumen de los últimos avances en la gestión federativa, entre otros y 

principalmente: 

 

• SVNS Madrid: Explica que hay una visita de WR y reuniones con el Ayuntamiento la 

semana que viene para renovar el compromiso, tras el cambio político en la Concejalía de 

Deportes. Se está trabajando en la estructura (aunque vamos con algo de retraso). 

 

• Nuevas oficinas: hay una aspiración con un nuevo diseño (presentado por un estudio de 

arquitectura) una vez se ha tomado posesión del espacio en el despacho de al lado (Ferraz 

16 – 4º Izda.) y se está trabajando con el CSD la periodificación de la amortización y sobre 

todo, conseguir la financiación de la inversión.  

 

• Selección Nacional “Emerging”: explica que ya hay una estrategia con el Alto Rendimiento 

(AR) y las Academias regionales y ahora el siguiente hito es la nueva selección “A” a 

través del acuerdo para la gestión de la franquicia de “Iberians” que compite en la Supercup 

de Rugby Europe (RE). Explica los términos del convenio alcanzado con los 3 equipos de 

Castilla y León y que ha sido muy complejo desde el punto de vista jurídico (al haber 

muchas entidades implicadas). 

 

• El Sr. Presidente informa que se ha nombrado al Sr. Laskurain como asesor – responsable 

del área de contratación de seguros. 

 

• El Sr. Presidente pregunta por la Conferencia de Género del CSD y el Sr. Martín le informa 

que la Sra. Vallejo no puede acudir por agenda y ha solicitado que alguien vaya en 

representación de la FER. 

 

• Estados financieros: informa que ya podemos confirmar que vamos a batir números en 

todos los sentidos (ingresos, actividades, etc.), incluso si, ya que, a día de hoy hay una 

estimación de déficit para el cierre, pero se toman ciertas decisiones para recortar algunas 

actividades y gastos con la finalidad de lograr un equilibrio. 

 

• Toools: explica que es una gran apuesta de la FER y afecta a todos los procesos y tiene 

muchas funcionalidades y oportunidades. Solicita al Sr. Pérez tener un diagnóstico de 

donde estamos y comunicar lo que se ha hecho ya y las ventajas que suponen. 

 

• Entradas RWC2023: (…). 

 

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

Han sido tratadas durante el anterior punto del orden del día. 

 

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 20:45 horas, de lo que doy fe como 

Secretario de la misma 

 

Vº Bº EL PRESIDENTE       EL SECRETARIO 

 

 

            ---------------------------------- 

Juan Carlos MARTÍN             Eliseo PATRÓN-COSTAS 


